

# 進路通信

伊丹市立松崎中学校第3学年  
第32号

令和2年(2020年)10月8日(木)

## 私立高校の魅力その2

29号ではざらっと、私立高校の魅力について触れました。今回は、もう少し詳しく書きたいと思います。

私立高校には、2校以上受験する場合の「併願」と、合格すれば必ずその学校に入学する「専願」のどちらかを決めてから出願します。専願のほうが併願に比べて合格点を低く設定している高校が多いので、専願で受験する方が有利となります。公立高校を第一希望にする場合は必ず併願での受験です。

さて、昨年度において本校で受験生が最多の私立高校は、大商学園高校でした。約40人、5人に1人は受験したことになります。伊丹市からは多くの卒業生が自転車で通学しています。所在地は大阪府豊中市の西部、阪急電車の服部天神駅から徒歩10分です。この、大商学園高校の魅力を少し紹介したいと思います。

まず、共学校で多彩な学科とコースがあるという魅力です。普通科と商業科があり、普通科には特進Ⅰ、特進Ⅱ、進学、情報の4つのコースがあります。特進Ⅰは6校時後、勉強会がありますので部活動には所属しませんし、塾に行く必要はありません。特進Ⅱは、部活動に所属するかどうかは選択できます。

次に、立派な施設も魅力的です。新校舎にどんどん建て替えたので、校舎はピッカピカ。最新の教育設備で学べます。前号でも書きましたが、部活の合宿ができるフロアもあります。

三つ目の魅力、それは大学への豊富な指定校推薦の数です。その数なんと91校324人で、大商学園の学年生徒数は360人ですから、ほとんどカバーすることになります。ちなみに、松中から毎年進学する県立A高校の指定校推薦の人数は約70人です。なお、大商学園からどこの大学に指定校推薦できるのかは、学校案内のパンフレットにも載っています。

四つ目の大商学園の魅力は修学旅行です。現在はアメリカのロサンゼルスか、オーストラリアのケアンズの選択です。学校案内には修学旅行で立ち寄ったアメリカのディズニーランドの写真があります。現在は新型コロナの影響もあるかも知れませんが、日付変更線や赤道を越えた異国の体験は、きっと将来の役に立つことでしょう。今は公立でも、海外への修学旅行は珍しくなくなってきました。それは、食料自給率が40%を切る我が国の事情も関係します。それは、日々お世話になっている外国のことを、体験的に理解することはとても大切です。

五つ目の大商学園の魅力、それは自転車通学が可能な距離にある共学校であることです。しかし、自転車で大商まで行かず、阪急塚口まで自転車で行って阪急に乗るとすれば、阪急電車の高校生定期代金(塚口・服部天神間)は1か月3120円です。塚口駅周辺の駐輪場代は、1か月2千円前後です。実際、通うとなると通学コストがどれくらいかかるのかも気になるところです。できれば安くおさえないものですが、通学にかかる金額と時間もこれから具体的な課題となっていきます。



## 最近あった高校等からの案内

(ここでは、最近あった高校からのオープンハイスクールなどの情報を載せません)

プリント …各生徒にプリント配布 教室 …各教室に1枚配布 配布なし…配布なし

- 甲子園学院高校 **プリント** 入試説明会 11/28(土),12/5(土),12/12(土) 10:00 開始  
※詳しくはプリントを見て下さい。  
※第8回定期演奏会・YouTube 配信 10/1(木)17:00 (無料)  
※懇談の関係上、11月までの説明会を申し込んでください。
- 東洋学園高等専修学校 **教室** 学校説明会 10/17,11/7,11/21,12/5,12/12,12/19,12/26,1/16  
※各日すべて土曜日です。  
※全ての日程は13:30開始です。  
※HPから申し込んで下さい。
- 金光藤蔭高校 **教室** 個別相談会 10/31(土) 入試説明会 11/8,11/22,12/6,12/20 各日曜日  
※懇談の都合上、できる限り11月中に参加してください。  
※すべて申込み不要です。

## 緊急連絡

今週末、台風14号が西日本に接近します。土日に行われる高校の見学会等が中止になる可能性があります。ホームページで最新の情報を確認してください。

県立西宮甲山高校から、10日(土)午前7時の時点で、西宮市に暴風・大雨・洪水の警報または特別警報が発令中の場合、オープンハイスクールは中止となる連絡がありました。

### 「行ってきました券」のつぶやきコーナー

- ◇学校の説明を動画で見た。○×クイズがあった。
- ◇総合ヒューマン類型の授業の内容や、どんな活動ができるか詳しく説明されて分かりやすかったです。
- ◇いい意味でゆるそうだった。1~2年の調べて発表する学習では、自由だからこそのおかしな調べ物があったてすごく面白かった。